

令和3年9月30日

保護者の皆様

大阪市立野田中学校
校長 西田 知浩

第75回 体育大会の参観について【お願い】

秋晴の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申しあげます。

平素は、本校教育活動の充実発展にご理解ご支援を賜り、厚くお礼申しあげます。

さて、標題についてご理解ご協力を願いしく重ねてご連絡いたします。

大阪市において緊急事態宣言解除されましたが、引き続き無観客での開催とさせていただき、保護者の皆様の参加、または周辺からの観覧についてはご遠慮いただきますようお願い申しあげます。

運動会・体育大会における保護者等の来場者の取扱いについて、新聞等で報道されておりますが大阪市教育委員会は、感染症対策の徹底を前提として、最小限の同居家族のみ招くことができるとしております。本校としましても、保護者の皆様の観覧を検討いたしましたが、「準備、片付け等のスケジュール変更」「他施設での開催による感染症対策」「観客席設営による物品運搬の増」などから、現状のまま体育大会を開催することと決定いたしました。

また、今年度の体育大会においては、別所轄庁の施設を地域貢献として、借用させていただくことから、日常以上に感染対策を徹底するために参加人数を減じる必要があります。

なお、PTA役員とも協議をさせていただき、今後の学校活動である定期テストに加え、文化発表会、2年生一泊移住、3年生修学旅行と学校行事が続いており、滞りなく実施するためには、『感染リスクを最大限に減らすことが、子どもたちの活躍の場を守ることになる』との学校の考えにご理解いただきました。子どもたちが頑張っている様子を観覧いただきたいところですが、日々変化しております新型コロナウイルス感染対策について、ご理解を賜り、保護者の皆様にご協力をいただきますようお願い申しあげます。また、先日、案内させていただいたPTA主催『体育大会写真展』について、後日、ご案内いたしますので、当日の様子は、そちらでご覧いただきますようお願い申しあげます。